

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 30. August 2011

Fluglärm (SPD)

Der Ortsbeirat bittet Stadtverordnetenversammlung und Magistrat nochmals nachdrücklich, alle Mittel auszuschöpfen, um den unerträglichen Lärm der tief über Biebrich an- und abfliegenden Flugzeuge vom Rhein-Main-Flughafen zu mindern. Nicht nur der bereits in den frühen Morgenstunden einsetzende unerträgliche Lärm ist gesundheitsschädigend, es ist auch unverantwortlich, Flugrouten über so dicht besiedeltes Gebiet zu führen. Eine diesbezügliche Korrektur der Flugroute ist auch für die Flugzeuge der amerikanischen Streitkräfte auf der Air-Base Erbenheim angezeigt.

Beschluss Nr. 0086

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher